

Frédéric DOS SANTOS – Coprésident de l'ANMJPM a écrit sur LINKEDIN le  
13.03.2025

Le colloque "MJPM & Acteurs du social : Les liaisons dangereuses ?" organisé par la FNAT sous la présidence d'Ange FINISTROSA marque une étape importante dans la reconnaissance et la valorisation de la mesure de protection. En affirmant que "la mesure de protection est un droit qui n'est pas la source de la difficulté mais qui fait partie de la solution", la FNAT souligne son engagement indéfectible envers les personnes vulnérables et sa volonté de travailler en synergie avec les différents acteurs du secteur.

Il est essentiel de souligner le professionnalisme et l'expertise de la FNAT, qui, à travers ses actions et ses initiatives, contribue à faire évoluer les pratiques et à améliorer les conditions d'accompagnement des majeurs protégés. La fédération s'inscrit ainsi dans une démarche proactive et constructive, en mettant en avant la pluridisciplinarité des professionnels et en cherchant à créer des synergies entre les différents acteurs du social.

L'ANMJPM aux côtés de la FNAT, partage cette vision commune d'un accompagnement respectueux et adapté aux besoins de chaque individu. Ensemble, nous pouvons continuer à promouvoir un secteur de la protection des majeurs qui soit à la fois attractif et efficace, en veillant à ce que chaque personne protégée bénéficie des meilleures conditions possibles.

Cette semaine nationale dédiée au secteur de la protection des majeurs est une occasion précieuse de faire connaître et reconnaître les enjeux auxquels nous faisons face. En unissant nos forces, nous pouvons non seulement sensibiliser le grand public, mais aussi influencer les politiques et améliorer les pratiques, afin que la mesure de protection soit perçue comme un véritable vecteur de solution et d'émancipation.